
 

INFORMATIVA NTV 

Ieri 29 settembre 2014 presso  la Sede di NTV siamo stati convocati per dare seguito ad una 
serie di incontri iniziati il giorno 11 settembre 2014.  

I rappresentanti di NTV ci hanno fornito un'  informativa  in merito alla situazione aziendale e 
una prospettiva di nuova organizzazione aziendale. La riunione è apparsa come  il proseguo degli 
incontri passati. Ci hanno informato che le istanze aziendali inoltrate al regolatore dei trasporti per 
ottenere una diversa  trattazione delle  tariffe di accesso all'infrastruttura  ferroviaria sono ancora 
inevase,  così  come  per  la  richiesta  di  esonero  dagli  aumenti  dei  costi  dell’energia;  ipotesi 
quest’ultima che comporterebbe un aggravio dei costi di svariati milioni di euro (il solo aumento 
dell'energia inciderebbe per un aumento dei costi d'impresa di circa 20 milioni di euro l'anno).  

Nell'ambito  di  una  discussione  che  prevede  una  riduzione  dei  costi  indiretti  ed  un miglior 
utilizzo del personale, è stata prospettata  la possibilità di  riconsiderare  ruoli e  funzioni di alcuni 
profili professionali e la revisione dei turni di lavoro in particolare per quanto concerne le pause, i 
tempi di spostamento e  l’orario del personale di  terra. A  tal proposito, elemento di novità della 
riunione, riguarda la modifica della geografia degli impianti e l’intenzione di abbandonare i servizi 
sulla direttrice adriatica.  

La  Società ha  intenzione  di  riconsiderare  anche  il metodo  di  attribuzione  del  contributo  di 
solidarietà,  con  probabile  esclusione  di  alcune  figure  professionali  che  non  rientrano  nella 
ripartizione del contributo.  

In  chiusura di  incontro  abbiamo  rimarcato  l’esigenza di  salvaguardare  i  livelli occupazionali 
aziendali, in quanto la produttività dei lavoratori di NTV ha raggiunto livelli in linea con gli standard 
europei.  Abbiamo  altresì  rilevato  il  nostro  interesse  ad  aprire  un  confronto  in  prospettiva  del 
rinnovo  contrattuale,  che  riconsideri  alcuni  elementi  retributivi  e  normativi,  premiando  le 
performance lavorative e le responsabilità/carichi di lavoro. 

Dobbiamo purtroppo riscontrare che risultano irrisolte alcune questioni relative alle relazioni 
industriali intrattenute da NTV con OR.S.A. Ferrovie. Come già accade in diverse Imprese, vi è una 
resistenza  ad  accettare  l’OR.S.A.  al  tavolo  delle  trattative.  Addirittura  anche  le  nostre  RSA 
subiranno  il  tavolo separato. Pertanto anche  in un’Azienda così giovane si esportano  i vizi di un 
sistema che cura innanzitutto la propria auto‐legittimazione.  

Il crescente consenso di OR.S.A. Ferrovie tra i lavoratori dell’Impresa non può essere silenziato 
con  interpretazioni di parte.  In merito abbiamo chiesto all’Impresa di  favorire  i  reali valori della 
rappresentanza sindacale aziendale.  

 
La riunione si è chiusa fissando una serie di appuntamenti per il mese di ottobre a partire dal 

prossimo 2 ottobre con le nostre RSA.  
 
Roma, 30 settembre 2014 


